
Rencontre ouverte aux adultes et adolescents du quartier
Compte-rendu de la réunion du 16 jnvier 2006

Présents :  Sabine Nagl, Sandra Muff, Claudia Villaman Hussein Cetinler, Julio
Ferreira(Assouches), Sigrid Jimenez (Travailleuse sociale hors murs), Sébastien
Gendre (maison de quartier de Saint-Jean), Marina Janssens, Sophie de Rivaz, Luigi
de Martino, Sylvie Fischer (membre Zabouches), Jean-Claude (responsable du
bâtiment scolaire des Ouches), Anne Julliard (ass. Voisinons ensemble), Laurent et
Patick (jeunes fréquentant le préau)

Une discussion est ouverte entre les personnes présentes, il en est ressorti les points
suivants :

L’utilisation nocturne du préau couvert par les jeunes entraîne des nuisances
sonores pour les habitants des immeubles situé en face de l’école surtout l’été.

Ecole Jeunes Associations

Pas de solution technique
facilement envisageable pour
atténuer la mauvaise accoustique
de l’amphithéâtre

Même en parlant
normalement ça fait
trop de bruit,
comment faire ?

Demande de fermeture du préau
couvert déposée au service des
écoles

N’ont pas de lieu
pour se retrouver.
Voudraient pouvoir
avoir accès à la salle
de gym.

Ne semblent pas
favorables à la
fermeture du préau
couvert

Verre cassé et détritus laissés
dans le préau par des utilsateurs
très tardifs

Eux-même sont en
apprentissage et
travaillent en
semaines

Quelques pistes à suivre :

• L’association Voisinons ensemble a entrepris des démarches en partenariat
avec la maison de quartier de Saint-Jean, pour obtenir un local destiné aux
ados à la suite de demandes faites par des jeunes de Jean-Treina et du
chemin des Sports. Les jeunes présents n’étaient pas au courant de cette
démarche. Partage éventuel de la démarche

• Les Zabouches pourraient mettre à disposition la salle de gym le lundi pour la
partager avec les ados mais qui se chargent d'un encadrement ? La
délégation à la jeunesse trouve que les habitants pourraient le faire; le comité
des Zabouches trouve sympa de faire du sport avec des jeunes mais ses
membres n'ont pas envie de faire de l'encadrement après une journée
chargée. Une participante propose que cet encadrement se fasse par tournus
et de manière mixte (habitants + professionnels du social). De plus, selon la
Délégation à la jeunesse, il serait possible d’offrir une formation de moniteur à
certains jeunes qui le souhaiteraient ; le rôle des l’adultes serait, de ce fait,
moins contraignant.



• créer une buvette à la Concorde: qui ? qui la tient ?

Quelques constats :

• Les maisons de quartier existantes sont trop loin
• La future maison de quartier à l’avenue Henri-Bordier ne va pas voir le jour

tout de suite
• Les jeunes ne peuvent porter seuls la responsabilité de l’utilisation de la salle

de gym ou d’un éventuel local.
• Même si on propose un certain nombre d'activités en début de soirée, cela ne

résoudra pas le problème du bruit dans le préau passé 22h00 - 22h30 +aspect
"caisse de résonance" du préau couvert.

Au terme de la rencontre il est décidé que :

• L’information sera relayée à l’association des habitants de la Concorde.
• Les membres présents font un compte rendu à leurs associations respectives

afin de déterminer qui serait susceptible de s’impliquer dans le tournus salle
de gym ou dans d’autres projets.

• Les jeunes présents passent le message auprès de leurs pairs quant au
contenu de la réunion.

• Tous s’engagent à inviter le plus de personnes possibles (habitants, jeunes) à
la prochaine réunion.

Prochaine réunion : lundi 19 février, 20 heures à la salle commune Henri-Golay


